
平成 2７年度 

第１回上三川町地域公共交通会議 議事概要 

 

１ 開催日 時  平成 ２7 年 4 月 27 日（ 月） 午後 １時３０分 ～２時１５ 分 

２ 開催場 所  上三 川町役場 ３階 中会 議室  

３ 出席者    会長 ほか委員１ ０名（うち 代理出席者 ２名）  

議事要旨 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 委員紹介 

４ 報告事項 

（１）平成２６年度上三川町デマンド交通「かみたん号」の利用状況について 

    資 料１に基づ き、平成２ ６年度の利 用状況を事 務局から報 告。  

○主な質疑  

    委 員： ま だ ま だ 利 用 登 録 は 少 な い と 思 い ま す が 、 登 録 を 増 や す 対 策 は 何 か

考えていま すか。  

    事 務局：引き 続き町ホー ムページや 広報誌等で ＰＲ活動を 行っていき ます。  

（２）上三川町デマンド交通実証運行に関するアンケート調査結果について 

    資 料２に基づ き、アンケ ート結果を 事務局から 報告。  

○主な質疑  

    委  員：運行 エリアの拡 大について はどのよう に考えてい ますか。  

    事 務 局 ： １ 便 に つ き １ 時 間 以 内 で 運 行 す る 現 在 の デ マ ン ド 交 通 で は 、 町 単独

で さ ら に エ リ ア を 拡 大 す る の は 難 し い と 考 え ま す の で 、 近 隣 自 治体

との公共交 通の連携に ついても検 討しており ます。  

    委  員： デ マンド交通 の基本的な 考え方とし て、高齢者 に特化した 乗り物 な

の か 、 そ れ と も 全 町 民 を 対 象 と し た 公 共 交 通 と し て の 乗 り 物 な のか

教えてくだ さい。  

    事 務 局 ： デ マ ン ド 交 通 は 全 町 民 の 公 共 交 通 で あ り 、 町 民 は ど な た で も 利 用で



きます。し かし、実際 には高齢者 が多く利用 している状 況です。  

    委  員 ： 本 来 の デ マ ン ド 交 通 の 地 域 内 交 通 と し て の あ り 方 を 考 え る と 、 町外

の 遠 く ま で 出 掛 け る 方 に は タ ク シ ー を 利 用 し て も ら う 等 で 対 応 し、

デ マ ン ド 交 通 の エ リ ア の 拡 大 に つ い て は 慎 重 に 検 討 し て い た だ きた

い。（意見 ） 

    委  員：予約 が満員で断 る場合があ るようです が、対策は 考えていま すか。  

    事 務 局 ： 利 用 者 が 増 え る に 伴 い お 断 り の 件 数 も 増 え て い ま す 。 そ こ で 、 今年

度 、 ７ 、 ８ 、 ９ 月 に 午 後 ５ 時 便 の 運 行 を 予 定 し て い ま す 。 最 終 便を

１ 時 間 延 長 す る こ と で 、 利 用 者 が 少 な い 午 後 の 便 で 出 掛 け る 利 用者

が 増 え る の で は な い か と 考 え 、 試 験 運 行 し ま す 。 ま た 、 １ ０ 月 から

は１台増車 し、３台運 行で利用状 況を見てい きます。  

    委  員：利用 者の込み合 う午前中の み増車する 考えはない のですか。  

    事 務局： 本 町では運行 業者がデマ ンド交通運 行の為に営 業所を町内 に設置 し 、

デ マ ン ド 交 通 専 用 に 車 両 を 抱 え て い ま す 。 町 は 、 台 数 分 の 費 用 を運

行 業 者 に 支 払 わ な け れ ば な ら な い の で 、 時 間 限 定 の 運 行 で は 費 用の

面で効率が 悪いと考え ています。  

５ 協議事項 

（１）平成２７年度地域内フィーダー系統確保維持計画変更認定申請書(案)につ

いて 

 （２）平成２８年度地域内フィーダー系統確保維持計画認定申請書(案)につ いて  

    資 料 ３ 、 ４ に 基 づ き 、 平 成 ２ ７ 年 度 （ 事 業 期 間 ： 平 成 ２ ６ 年 １ ０ 月 ～ 平 成２

７ 年 ９ 月 ） 分 の 変 更 計 画 及 び 平 成 ２ ８ 年 度 （ 事 業 期 間 ： 平 成 ２ ７ 年 １ ０ 月 ～

平成２８年 ９月）分の 計画につい て、まとめ て事務局か ら説明。  

    主 な質疑はな し。全会一 致で承認。  

６ その他 

  特にな し 

７ 閉会  


